

## **BürgerStiftung Kernen**

### **Eine (zwei, drei) gute Geschichte(n)!**

Nicht von den Ehrenamtspreisträgern – über die wird in den nächsten Ausgaben berichtet werden – sondern von neuen Spenden an die BürgerStiftung handeln diese Geschichten.

Die erste mit 100 € kam wieder mal aus dem Adventskalender von Frau Cornelia Bantel, aus dem jedes Jahr verschiedene Organisationen beschenkt und unterstützt werden – eine wunderschöne, nachahmenswerte Idee.

Dann kamen 300 € von der „Spielkiste“ der Evangelischen Kirchengemeinde Rommelshausen aus dem Ergebnis vom Kinderkleiderbasar der Eltern-Kind-Gruppen. Diese Spende ist zweckgebunden für die Vorschularbeit vom „Roten Faden“,

genauso wie auch die dritte über 277,25 €. Mit dieser überträgt ein kleiner Verein mit dem Namen „Die gute Geschichte e.V.“ sein Restvermögen auf die BürgerStiftung, da er aufgelöst werden soll. Dieser Verein hat über 10 Jahre lang Vorlesestunden und ähnliches in Kindergärten, Schulen und anderen Einrichtungen für Kinder finanziert; und zwar mit dem Erlös aus einem Bilderbuch, dessen Geschichte unter anderem Herr Rainer Henning aus Rommelshausen erzählt und geschrieben hat. Das restliche Geld soll nun der Arbeit des Roten Fadens mit Vorschulkindern zu Gute kommen. Wahrlich eine gute Geschichte und ein herzliches Dankeschön an alle Spender.

Noch eine kleine Erläuterung dazu:

Der Rote Faden, der so viel Positives im Bereich Kinder, Jugend und Familien hier in Kernen aufgebaut hat, ist nur eine lockere Organisation ohne Vereinsstruktur und ohne eigene Kasse. Daher gibt es ein Kooperationsabkommen mit der BürgerStiftung, die Projekte vom Roten Faden auch regelmäßig finanziell unterstützt. (W.R.)